



MITIGASI BENCANA BERBASIS ALAM

Kepala BNPB Doni Monardo (kanan), berdiskusi dengan Gubernur Sumbar Mahyeldi (kedua kanan) dan Wali Kota Pariaman Genius Umar (kiri), saat meninjau penanaman bibit pohon pinago, di Pantai Taluak Pariaman, Sumatera Barat, Rabu (14/4). Doni Monardo menyatakan mitigasi berbasis alam dengan penanaman pohon pelindung pantai merupakan salah satu solusi terbaik di samping kesiapsiagaan masyarakat, apalagi di Sumbar yang memiliki risiko bencana tinggi.

ISU RESHUFFLE MENGUAT

Nadiem atau Bambang yang Bakal Terdepak dari Kabinet Indonesia Maju?

Isu reshuffle juga menguat pasca Jokowi mengadakan pertemuan dengan Ketua Umum PDI Perjuangan, Megawati Soekarnoputri kurang lebih 10 hari yang lalu.

JAKARTA (IM) - Isu reshuffle Kabinet Indonesia Maju menguat. Bocornya, reshuffle menteri Jokowi bakal dilakukan pekan ini. Siapa menteri bakal terdepak?

Pengamat politik dari UIN Syarif Hidayatullah Adi Prayitno memprediksi, perombakan atau reshuffle kabinet yang hendak dilakukan Presiden Joko Widodo (Jokowi) tidak akan menyasar

banyak kementerian.

Menurutnya, reshuffle hanya sebatas pada penunjukan menteri untuk mengisi jabatan Menteri Investasi dan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Mendikbud Ristek) yang baru saja diungkap ke publik.

"Kemungkinan hanya melibatkan dua kementerian ini, siapa yang akan ditunjuk mendevidangi pendidikan dan investasi, dan siapa yang akan menjadi Menteri Investasi," sebut Adi dihubungi,

Rabu (14/4).

Adi meihat posisi Nadiem Makarim sebagai Mendikbud masih mungkin digantikan. Sebab pemerintah belum menentukan apakah Menteri Riset dan Teknologi Bambang Brodjonegoro yang akan didaulat memimpin penggabungan kedua kementerian itu, atau memilih tokoh baru.

"Penggabungan dua kementerian ini bisa dipimpin Nadiem, Bambang Brodjonegoro, atau tokoh baru. Karena ini nanti jadi kementerian yang baru juga, yaitu Kemendikbudristek," katanya. Adi menjelaskan bahwa reshuffle kedua Kabinet Indonesia Maju sangat mungkin tidak mempertimbangkan opini publik. Presiden Jokowi, lanjut Adi, akan mengambil keputusan sesuai kebutuhannya saat ini.

"Berbagai riset menunjukkan ada pandangan publik untuk

► Bersambung ke hal 11

Keluarga Cendana Mangkir Saat Sidang Gugatan TMI

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan menunda sidang gugatan yang diajukan Mitora, Ple, Ktd terhadap Yayasan Purna Bhakti Pertiwi serta keluarga Cendana (keluarga Presiden Soeharto) selaku tergugat terkait Taman Mini Indonesia Indah (TMII). Sidang ditunda lantaran tergugat tidak hadir dalam sidang, Selasa (13/4).

"Iya (ditunda) sampai 4 Mei 2021. Karena pihaknya belum lengkap, makanya ditunda untuk memanggil pihak tergugat dan turut tergugat," ujar Humas Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Haruno saat dikonfirmasi wartawan pada Rabu (14/4). Perkara yang teregister Nomor: 244/Pdt.G/2021/PN JKT. SEL sudah dua kali digelar proses persidangnya, yakni pada

Senin, 5 April 2021 dan Selasa, 13 April 2021 kemarin. Kabarnya, para tergugat belum pernah menghadiri sidang tersebut.

"Sepertinya iya (dua kali para tergugat tidak hadir sidang)," tuturnya.

Dikuti dari Sistem Informasi Penelusuran Perkara (SIPP) Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, perkara ini diajukan oleh kuasa hukum Mitora yakni Muhammad Taufan Eprom Hasibuan pada Senin (8/3) lalu.

Dalam perkara ini ada enam tergugat yakni Yayasan Purna Bhakti Pertiwi, Siti Hardianti Hastuti Rukmana, H. Bambang Trihatmojo, Siti Hediati Hariyadi, H. Sigit Harjojudanto dan Siti Hutami Endang Adiningsih.

► Bersambung ke hal 11

Pegawai DPKP Kota Depok Ungkap Dugaan Korupsi di Tempat Kerjanya

JAKARTA (IM) - Seorang pegawai di Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (DPKP) Kota Depok, Jawa Barat, Sandi, viral karena keberaniannya

membongkar dugaan korupsi di tempatnya bekerja. Dengan berani, ia berpose sambil membawa poster.

Poster tersebut bertuliskan

"Pak Presiden Jokowi Tolong Usut Tindak Pidana Korupsi Dinas Pemadam Kebakaran Depok

► Bersambung ke hal 11

Waspada Covid-19 Varian E484K Tak Terdeteksi Antibodi dan Lebih Ganas

SURABAYA (IM) - Mutasi Sars-CoV-2 atau Covid-19 hingga kini masih terus terjadi. Varian E484K disebut-sebut lebih ganas. Pasalnya virus itu

dapat menghindar dari beberapa antibodi yang sudah terbentuk.

"Beberapa monoklonal antibodi gagal mendeteksi keberadaan atau melakukan netral-

isasi pada virus yang memiliki Varian E484K," kata Pakar Immunologi Universitas Airlangga Agung Dwi

► Bersambung ke hal 11



LONGSOR DI KOTA KUPANG

Satu unit kendaraan roda empat tertimpa tembok rumah yang hancur akibat tanah longsor di Kelurahan Oebufu Kota Kupang, NTT, Rabu (14/4). Pemerintah Kota Kupang terus mendata rumah yang rusak dan tertimbun longsor terdampak bencana tersebut.

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Lebih mudah sadar dari kesalahan yang besar; sangat sulit menghilangkan kebiasaan kecil yang buruk.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Usai Siklon Seroja Muncul Pulau Baru di Rote Ndao NTT

SETELAH wilayah Nusa Tenggara Timur (NTT) diterpa siklon tropis seroja, muncul pulau baru di perairan Kabupaten Rote Ndao, NTT.

"Ada isu yang berkembang sekarang di Indonesia bahwa akibat siklon Seroja ini, ada pulau yang muncul di NTT, ada berapa pulau. Kami informasikan memang ada satu daerah, yaitu di Kabupaten Rote Ndao, ada tanah yang nongol di atas permukaan laut," kata Wakil Gubernur NTT Josef Nae Soi dalam konferensi pers secara virtual, Rabu (14/4).

Josef menyebut harus dilakukan pengujian terkait kemunculan pulau kecil itu. Sebab, menurut dia, ada kemungkinan pulau-pulau yang muncul itu terlihat ketika air surut.

"Ini mesti kita uji dulu apakah ini memang akibat bencana kemarin atau memang biasa di NTT banyak sekali pulau yang begitu hujan dia tenggelam tapi begitu airnya surut muncul kembali, perlu penelitian lebih lanjut," jelasnya. Sebelumnya, Camat Loahulu, NTT, Jemmy

Dua Warga New York Tuntut Pembatalkan UU Larangan Inses

DUA warga New York mengajukan gugatan hukum terhadap undang-undang tentang inses, dengan mengatakan hal itu tidak boleh ilegal karena ini adalah masalah "otonomi individu".

Pasangan itu - orang tua dan anak - telah meminta untuk tidak disebutkan namanya karena mereka takut akan reaksi publik. Mereka bilang mereka ingin hukum diubah sehingga mereka bisa menikah.

Dalam klaim hukum yang diajukan awal bulan ini, orang tua berpendapat "melalui ikatan pernikahan yang langgeng, dua orang, apa pun hubungan yang mungkin mereka miliki satu sama lain, dapat menemukan tingkat ekspresi, keintiman, dan spiritualitas yang lebih tinggi".

Di surat kabar, pasangan itu menekankan jika mereka berdua adalah orang dewasa yang sah dan mereka "tidak dapat berkembang baik".

Menurut dokumen pengadilan, mereka

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA
Bertambah 5.656 Kasus Baru, Tertinggi Jawa Barat 1.568
JAKARTA (IM) - Jumlah pasien yang terinfeksi Covid-19 di Indonesia bertambah 5.656 orang selama periode Selasa (13/4) hingga Rabu (14/4/2021). Penambahan itu menyebabkan kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 1.583.182 orang. Informasi ini diungkap Satuan Tugas Penanganan Covid-19 dalam data yang

► Bersambung ke hal 11

JADWAL IMSAKIYAH
RAMADAN 2021 M / 1442 H
Zuhur Ashar Magrib Isya Imsak Subuh
11:56 15:14 17:55 19:04 04:28 04:38

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.713,00 14.448,00
SGD 11.161,00 10.841,00
AUD 11.364,00 11.114,00
EUR 17.726,00 17.416,00
HKD 1.933,00 1.833,00
GBP 20.413,00 20.058,00
Rabu 14 April 2021 16.45 WIB